

GRAMM – MIT HERZBLUT DABEI

## Verantwortung und Engagement: Die Jugend liegt uns besonders am Herzen.



Die Firma GRAMM ist mit der Region stark verwurzelt und verbunden. Daher engagieren wir uns seit Jahren im Bereich Sport-Jugendförderung und unterstützen Vereine in möglichst vielen verschiedenen Sportarten.

### Neue Trainingsanzüge für die Jugend vom KG Baienfurt e.V.

Mächtig stolz präsentiert die Jugendmannschaft ihre neuen Trainingsanzüge mitgesponsert von der Firma GRAMM und die Trainer vom KG Baienfurt e.V. freuen sich über das einheitliche Erscheinungsbild.

Die Firma GRAMM wünscht der Kampfsport-Jugendmannschaft eine gute Saison, viele Pokale und vor allem viel Spaß beim Training.

